



L'ADORATION

RESUME

L'homme honore Dieu en vain. Adorer le Père en esprit et en vérité, ce n'est pas suivre des commandements d'hommes. En étant prisonnier de fausses doctrines religieuses, je ne peux pas devenir un véritable adorateur.

2151 εὐσεβέω eusebeó je révère, je montre de la piété envers, j'adore

2151 eusebéō est construit à partir de 2152 eusebés: rendre hommage, vénérer. Voir 2150 (eusebeia).

2150 eusébeia est construit à partir de 2095 eú "bien" et 4576 sébomai, vénérer, rendre hommage. A proprement parler, c'est la réponse intérieure de quelqu'un aux choses de Dieu et qui se manifeste dans la piété divine et le respect. 2150 eusébeia la réponse divine venant du cœur s'exprime naturellement dans le respect de Dieu, c'est-à-dire ce que le cœur reconnaît de sacré et digne de vénération.

4352 προσκυνέω proskuneó J'adore

4352 proskynéō est construit à partir de 4314 prós, vers et kyneo, embrasser. Au sens propre, embrasser le sol lors d'une prostration devant un supérieur; adorer, prêt à se prosterner pour adorer à genoux; faire obéissance.

Le sens fondamental de 4352 proskynéō, de l'avis de la plupart des érudits, est d'embrasser... Sur les reliefs égyptiens, les fidèles sont représentés avec la main tendue en jetant un baiser à la divinité.

4352 proskyneō a été décrit métaphoriquement comme le lieu d'un baiser entre les croyants, l'épouse et le Christ, l'époux céleste. Bien que cela soit vrai, 4352 proskynéō suggère la volonté de faire tous les gestes physiques d'obéissance nécessaires.

Exemple 1-2151-4352-4353

Jean 4

...22Vous **adorez** ce que vous ne connaissez pas; nous, nous **adorons** ce que nous connaissons, car le salut vient des Juifs.

Actes 17:23,30

Car, en parcourant votre ville et en considérant les objets de votre dévotion, j'ai même découvert un autel avec cette inscription: A un dieu inconnu! Ce que vous **révérez** (2151) sans le connaître, c'est ce que je vous annonce....

L'homme animal a changé la gloire de Dieu en images et en statues représentant l'homme, les animaux, les êtres mi-hommes mi-animaux. Il les adore et se prosterne devant elles. Dieu avertit l'homme de ce péché par le premier et le second commandement dans Exode 20:3-6. L'homme religieux et l'athée n'en sont pas épargnés car leur intelligence est aveuglée par une

mentalité attachée aux raisonnements philosophiques, aux coutumes et aux traditions païennes. Ils adorent leurs propres pensées, leur ego au lieu d'adorer Dieu qui les a créés. Certains adorent des êtres humains qui veulent se faire passer pour des dieux et qui désirent se proclamer comme dieu pour s'installer au milieu de congrégations embarquées dans un faux évangile qui ne peut les sauver de leurs péchés.

Jésus s'adressa à la femme Samaritaine et aux Samaritains qui avaient torsadé la Parole de Dieu avec les idoles païennes et leurs traditions d'apparence Juives. Ils ne connaissaient pas le « Véritable » mais allaient bientôt le découvrir personnellement comme le Messie. Il faudra attendre encore trois ans pour que les Samaritains se convertissent pendant la puissante évangélisation faite par Philippe. De vrais adorateurs en esprit et en vérité naîtront alors d'eau et d'Esprit après de puissantes délivrances. Jésus-Christ les délivrera de Simon le magicien qu'ils vénéraient, étonnés de ses actes de magie du plus petit jusqu'au plus grand. La puissance du Saint Esprit expulsa ces démons qui liaient ces Samaritains par l'intermédiaire de ce faux prophète (Jean 4:1-43, Actes 8:4-25).

Qu'est-ce que l'homme animal adore?

As-tu lu Exode chapitre 20 versets 3 à 6?

Cite des exemples de religions qui bafouent le premier et le second commandement de la loi de Moïse.

Les idoles se présentent-elles toujours sous forme de statues ou d'images pour se faire adorer par les êtres humains? Donne des exemples.

Qui veut se faire adorer à la place du Seigneur?

Exemple 2-4352-4353

Jean 4

...23Mais l'heure vient, et elle est déjà venue, où les vrais **adorateurs adoreront** le Père en esprit et en vérité; car ce sont là les **adorateurs** que le Père demande.

Ésaïe 29:13

Le Seigneur dit: Quand ce peuple s'approche de moi, Il m'honore de la bouche et des lèvres; Mais son cœur est éloigné de moi, Et la crainte qu'il a de moi N'est qu'un précepte de tradition humaine.

L'homme honore Dieu en vain. Adorer le Père en esprit et en vérité, ce n'est pas suivre des commandements d'hommes. En étant prisonnier de fausses doctrines religieuses, je ne peux pas devenir un véritable adorateur. Dieu est prêt à me donner un cœur et un esprit nouveaux afin de me repentir de mes péchés et les abandonner à la croix du Calvaire pour l'adorer véritablement. J'écoute l'Évangile de Christ, je me fais baptiser d'eau par immersion en

ensevelissant mon ancienne vie et en ressuscitant à la nouvelle vie en comprenant que Jésus-Christ est mort crucifié pour me réconcilier avec Dieu le Père. Je recherche le baptême du Saint Esprit avec le signe initial du parler en langues dans un esprit de prière et d'actions de grâce. Dieu me remplit d'adoration et de louanges dans ces nouvelles langues. Je ne pratique plus le péché ni les mensonges. Mes attitudes, mon langage et mon comportement valorisent maintenant l'Eglise corps de Christ pour que Dieu y ajoute chaque jour de nouvelles personnes.

Quelles sont les étapes incontournables pour adorer le Père en esprit et en vérité?
Vivre dans le péché et adorer le Seigneur sont-elles deux attitudes compatibles?

Exemple 3-4352-4353

Jean 4

...24 Dieu est Esprit, et il faut que ceux qui l'**adorent**, l'**adorent** en esprit et en vérité.

Ésaïe 57:15

Car ainsi parle le Très-Haut, Dont la demeure est éternelle et dont le nom est saint: J'habite dans les lieux élevés et dans la sainteté; Mais je suis avec l'homme contrit et humilié, Afin de ranimer les esprits humiliés, Afin de ranimer les cœurs contrits.

Adorer en esprit et en vérité demande un cœur saisi d'une profonde conviction de l'amour du Père qui fait grâce au pécheur repentant face au sacrifice de Jésus-Christ dans cette nouvelle Alliance loyale et remplie d'amour de la part de Dieu, établie avec tous les êtres humains. Quand je l'adore, j'abandonne l'orgueil et je m'humilie pour être guéri par Dieu de toutes les blessures en pardonnant les offenses de mon prochain, et pour recevoir le pardon de mes péchés. J'obéis à Dieu en prenant le vrai baptême d'eau qui est l'immersion totale pour mourir et être enseveli avec Jésus-Christ et pour ressusciter à la nouvelle vie avec Lui. Je suis libéré par le sang et les meurtrissures de Jésus Je reçois la délivrance en acceptant de me repentir. Les esprits mauvais auteurs de mes malédictions n'ont plus alors aucune autorité sur ma vie. J'ai maintenant autorité sur eux en les chassant au nom de Jésus. Mon cœur est ouvert pour rencontrer le Père compatissant et miséricordieux, lent à la colère et riche en bonté. Je suis pauvre en esprit, débonnaire et j'appartiens au royaume de Dieu où tous adorent en esprit et en vérité. Je recherche ardemment à recevoir le baptême dans le Saint Esprit pour louer et adorer Dieu dans de merveilleuses langues.

Qui avaient autorité sur toi pour t'empêcher d'adorer Dieu en esprit et en vérité?

Qui doit venir pour restaurer ta vie et te défendre contre les ennemis de ton bonheur?

Quelle attitude devant Dieu te mène-t-elle à la délivrance?

Exemple 4-4352

Jean 9

...37Tu l'as vu, lui dit Jésus, et celui qui te parle, c'est lui. 38Et il dit: Je crois, Seigneur. Et il se **prosterna** devant lui. 39Puis Jésus dit: Je suis venu dans ce monde pour un jugement, pour que ceux qui ne voient point voient, et que ceux qui voient deviennent aveugles....

Luc 24

...51Pendant qu'il les bénissait, il se sépara d'eux, et fut enlevé au ciel. 52Pour eux, après l'avoir **adoré**, ils retournèrent à Jérusalem avec une grande joie; 53et ils étaient continuellement dans le temple, louant et bénissant Dieu.

Les rois mages se prosternèrent et adorèrent le petit enfant Jésus (Matthieu 2:1-12). Les disciples allèrent en Galilée et virent Jésus ressuscité. Ils se prosternèrent devant Jésus et l'adorèrent (Matthieu 28:16, 17). L'aveugle né, guéri de sa cécité reconnut que Jésus est le Fils de Dieu et l'adora (Jean 9:35-38). Un lépreux s'approcha de Jésus, se prosterna et soumit sa demande de guérison au Seigneur (Matthieu 8:1-3). Les femmes à la résurrection de Jésus se prosternèrent et adorèrent le Seigneur ressuscité (Matthieu 28:9). Les disciples adorèrent le Seigneur Jésus qui montait au ciel puis s'en retournèrent à Jérusalem pour recevoir le Saint Esprit (Luc 24:52). Je suis aussi appelé à adorer le Seigneur Jésus qui a donné Sa vie sur la croix pour me racheter de mes péchés.

Donne quelques exemples où le Seigneur est adoré.

De quelle façon l'adoration s'exprime-t-elle. Que veut dire le mot 4352 proskuneó. Revoir la définition.

Exemple 5-4152

Matthieu 4

...9et lui dit: Je te donnerai toutes ces choses, si tu te prosternes et m'**adores**. 10Jésus lui dit: Retire-toi, Satan! Car il est écrit: Tu adoreras le Seigneur, ton Dieu, et tu le serviras lui seul. 11Alors le diable le laissa. Et voici, des anges vinrent auprès de Jésus, et le servaient.

Apocalypse 22

...7Et voici, je viens bientôt. -Heureux celui qui garde les paroles de la prophétie de ce livre! 8C'est moi Jean, qui ai entendu et vu ces choses. Et quand j'eus entendu et vu, je tombai aux pieds de l'ange qui me les montrait, pour l'**adorer**. 9Mais il me dit: Garde-toi de le faire! Je suis ton compagnon de service, et celui de tes frères les prophètes, et de ceux qui gardent les paroles de ce livre. **Adore** Dieu....

Dieu a créé la terre, les cieux et tout ce qui y est contenu et il donne la terre à qui il veut. Le dieu de ce siècle a aveuglé l'intelligence des êtres humains incroyables qui sacrifient à des démons et sont en communion avec eux. Le nouveau converti enflé d'orgueil ne peut exercer un ministère sous peine de tomber dans l'orgueil et les pièges du diable. Le diable est un menteur. Il dérobe, égorge et détruit tous ceux qui viennent l'adorer. C'est ce qui arriva à Juda qui acheta un champ pour le salaire du crime envers Jésus, se pendit, et tomba, éventré. Jésus savait que le Père lui avait remis toutes choses, qu'il était de Dieu et s'en retournait à Dieu. La Bible dit que Dieu est un Dieu jaloux. Se prosterner et adorer une créature ou une idole amène le jugement de Dieu. Personne n'échappera en se détournant de Dieu qui nous a parlé par la Parole faite chair, Jésus-Christ.

Quels sont les pièges tendus aux êtres humains qui croient adorer Dieu ?

Exemple 6-4352

1 Corinthiens 14

...24Mais si tous prophétisent, et qu'il survienne quelque non-croyant ou un homme du peuple, il est convaincu par tous, il est jugé par tous, 25les secrets de son cœur sont dévoilés, de telle sorte que, tombant sur sa face, il **adorera** Dieu, et publiera que Dieu est réellement au milieu de vous.

Luc 17

...15L'un d'eux, se voyant guéri, revint sur ses pas, glorifiant Dieu à haute voix. 16Il tomba sur sa face aux pieds de Jésus, et lui rendit grâces. C'était un Samaritain. 17Jésus, prenant la parole, dit: Les dix n'ont-ils pas été guéris? Et les neuf autres, où sont-ils?...

Dieu connaît les pensées les plus secrètes de mon cœur. Je reconnais que les prophéties données par ceux qui sont passés par la repentance des péchés en les abandonnant, rachetés et sanctifiés par le sacrifice de Jésus à la croix du Calvaire, engagés dans la vie de prière et remplis du Saint Esprit avec pour signe initial le parler en langues, révèlent l'état de mon cœur. Elles me sont données pour mon édification et non pour ma destruction. Elles contribuent à la paix et la réconciliation avec Dieu par l'intermédiaire du Seigneur Jésus-Christ. Elles me conduisent à une vie de prière sanctifiée, engagée et profonde jusqu'à adorer Dieu en esprit et en vérité. Je suis à mon tour une bénédiction pour mon église locale en exhortant mon prochain à trouver un sûr refuge auprès du Seigneur Jésus en abandonnant au pied de la croix du Calvaire le fardeau si lourd à porter de mes inquiétudes et de mes anxiétés.

Quel est l'utilité du don de prophétie ?

Par quelle étape spirituelle faut-il passer pour donner des prophéties ?

EPERV 25 RUE LECLERC AUDUN LETICHE

Rencontrer Jésus-Christ comme Son Sauveur et Seigneur, c'est vivre aujourd'hui une vie nouvelle et abondante qui jaillit jusque dans la vie éternelle dans l'obéissance et la sainteté abandonnant la religion et toutes les fausses doctrines et les idolâtries. C'est accepter de se repentir et de prendre le baptême d'eau par immersion en toute obéissance, recevoir la délivrance des mauvais esprits qui poussent les gens à de mauvais choix de vie et qui conduisent ainsi à la destruction des individus et de la société. C'est mourir à soi-même pour vivre les règles du Royaume de Dieu où tout est paix, joie et justice. C'est recevoir le baptême du Saint Esprit pour glorifier Dieu et s'enraciner dans une vie de prière immergée du Saint Esprit et de feu avec les signes du parler en langues et de la prophétie.

La Résurrection et la Vie

Jésus est mort à la croix, mais il est ressuscité, il est vivant, « Jésus lui dit : Je suis la Résurrection et la Vie. Celui qui croit en moi vivra, quand même il serait mort » Jean 11 :25.

Nous avons tous besoin d'une résurrection à un moment de notre vie où il faut faire face aux difficultés et aux épreuves. Seul Jésus-Christ est capable de nous la donner. Relire le chapitre 11 de l'évangile selon Jean.

Évangélique

Nous sommes attachés à l'Évangile ou Bonne Nouvelle et à l'extraordinaire et prodigieuse valeur de l'enseignement biblique contenant Moïse et les Prophètes annonçant d'avance Jésus-Christ le Messie dans l'Ancien Testament et l'accomplissement de ces mêmes prophéties dans le Nouveau Testament, ce qui ne peut que nous interpeller et faire grandir notre foi. L'évangile que nous prêchons est celui de la croix glorifiant le nom de Jésus Christ.

Protestante

Nous dénonçons tous les abus visant à faire croire que le salut et la bénédiction s'obtiennent contre des dons d'argent ou par une appartenance religieuse ou à une dénomination alors que l'enseignement biblique montre clairement que le salut est gratuit et entièrement accompli grâce au sacrifice de Jésus-Christ à la croix pour tous les hommes et toutes les femmes sans aucune discrimination.

Eglise

Elle est d'abord reconnaissable par le respect et l'amour envers le prochain selon les commandements du Seigneur. Elle aime de cette façon Dieu qui nous a tous créés. Elle aime Dieu de tout son cœur, de toute son âme et de toute sa force. Elle ne méprise pas les églises locales, postes avancés pour proclamer l'évangile et enseigner les disciples et elle aime s'y réunir fréquemment pour louer et adorer le Seigneur.

Elle y honore Dieu au jour du Seigneur et fractionne le pain comme Paul le fit le premier jour de la semaine dans Actes 20 :7 et distribue le fruit de la vigne en mémoire de ce que Jésus a accompli pour établir une nouvelle alliance selon 1 Corinthiens 11 :23-34.

Elle est composée de tous ceux qui croient que Jésus-Christ a pardonné leurs péchés suite à une sincère repentance au pied de la croix et un abandon des péchés pour vivre une vie sainte; qu'il est ressuscité pour leur offrir une vie abondante dans une relation quotidienne de louange, d'adoration et de prière et qu'il a envoyé le Saint-Esprit de la part du Père pour que ceux qui croient en Jésus-Christ, servent en nouveauté de vie et témoignent du message de l'évangile, en toutes occasions favorables ou non, confirmé par des signes, des miracles et des prodiges, chassant les démons et guérissant les malades au nom de Jésus-Christ.

Eglise Protestante Evangélique La Résurrection et la Vie 25, rue Leclerc

57390 Audun le Tiche www.eperv.net



EPERV RESURRECTION VIE